
平成 15 年度 第３回 経営委員会 議事録 

 

１．出席者（順不同、敬称略） 

① 木村道也 （竹菱電機）      ⑥椋田稔夫  （ワールドビジネスｾﾝﾀｰ） 

② 須磨 光  （京信ｼｽﾃﾑｻｰﾋﾞｽ）    ⑦小林正人  （システム ディ） 

③ 駒井一正 （京都電子計算）    ⑧荒綱 寛  （近畿リサーチセンター） 

④ 中谷博志 （京信ｼｽﾃﾑｻｰﾋﾞｽ）   ⑨中川茂之 （システムプロデュース） 

⑤ 荒木陽治  (テクノスタッフ) 

 

  京都府中小企業総合センター 産業企画部 企画総務課 企画調査係 亀岡靖幸 主事 

                                （合計 10 名） 

 

２．日時  平成 15 年 11 月 20 日（木） 15：00～17：00 

 

３．場所  （社）京都府情報産業協会 事務局内 会議室 

                      京都コンピュータ学院 京都駅前校内 

 

３．案件  (1)景気短観調査(京都府中小企業総合センター：亀岡様) 

  (2)本年度の経営委員会の計画と進捗について 

      (3)その他 

 

５．議事 

      議事進行：委員長 木村道也（竹菱電機㈱）  書記：中川茂之（シスプロ） 

  議事： 

１． 京都府中小企業総合センター 景気短観調査 

 産業企画部 企画総務課 企画調査係 主事 亀岡靖幸氏 

 参加全社の現況（１０，１１，１２月）と今後の見通しについてヒアリング。 

売上については全般に横ばい若しくはやや下降気味。 

     受注残や今後の見通しについては増加傾向の会員もあった。 

 

   経営課題として人件費増加による人事（給与）制度の見直し、自社製品の開発、  

首都圏への進出、営業力の強化などがあった。 

またオフショア開発（対中国）について各社の考え方について意見交換を行った。 

現状では依頼する会社によって品質のバラつきが大きい事や、不具合に関して理 

解してもらうのに結構な労力を強いられた事などが確認できた。 

 



  

２． 平成 15 年度事業計画の進捗と平成 16 年度事業計画の検討 

 来年１月（１６日～末日の間）に臨時部会を開催するので、それまでに各委会で 

以下の２項に対してまとめておく。 

   ・１５年度の計画に対する実績、予算 

   ・１６年度の計画、予算 

１５年度の予算の実績金額については事務局の奥村さんに確認する。 

 １６年度の計画について、補助金の申請がある項目については明確にしておく。 

   

３． その他 

①新メンバーの紹介 

テクノスタッフ 荒木社長 

業務内容：人材派遣、製造業の業務請負など 

②来年度の賀詞交換会の案内文面を今月中に作成する  

  担当：井上委員長、中川 

③事務局より以下の報告があった 

・ＡＮＩＡ関西大会 京情協も参加・支援を行う 

・会員名簿が外に出るのは困るという一部の意見に対して近日中に全会員に 

意見を聴く 

・第３回ケータイフォーラムへの会員各社の出品の呼びかけ 

・１１月５日に開催されたボーリング大会の報告 

・広報委員会で実施しているＩＴナビゲーションマップの記載要請 

・技術委員会の２月ＩＳＭＳセミナーの紹介 

④ 次回２月１９日（木）開催予定 

ただしその前に臨時部会を 1月後半に開催する（新年会も兼ねる） 

委員長、副委員長の再選の時期がきているので臨時部会までに検討して 

おいて欲しい。                       

⑤ 配布資料 

         Ｍ＆Ｔきょうと 2003.11 

特サビ動態統計・平成 15 年 8 月分（確報） 

景況アンケート集計（情報サービス；H1507-09） 

 

以上 

 


